

# チーム中央小

中央小学校  
校長室だより 第39号  
令和2年11月9日(月)

## 校外学習～5年生～



4日の8時25分、出発の挨拶を私の方からさせてもらいました。話したことは三つです。「①命がいちばん大切だから、自他の命を大切にすることをしましょう。②魔法を使おう。挨拶は、心の扉を開きます。③好奇心をもち、世界のトヨタについて多くの発見をしましょう」と話しました。

出張があったので次の日、石川主任に報告を聴きました。「子どもたちの良かった点は四つあります。①お世話になった方々への挨拶を、はっきりした声で、自分から相手に伝わる声で言う子どもがほとんどでした。②トヨタ会館では、30分の見学時間が足りないと感じるほど熱心に学習をしていました。最後の質問タイムで多くの子が挙手して、質問をしました。③トヨタ会館や昼食ではグループごとに活動をしました。協力し、声をかけ合い集合時刻前に全員集まることができました。④トヨタ工場では、担当の方に敬語で話していました。また、質問に答えてくれた方に『ありがとうございました』とお礼を言っていました。トヨタの方も礼儀正しい、素直な子どもたちですねとほめてくださいました」ということでした。素晴らしい姿があったことをとても嬉しく思いました。学校の中で、それを生かせると信じています。

## お知らせ

### ◎部活動

11月2日の月曜日から部活動を開始しています。短い時間ですが、子どもたちと教職員とともに活動し、充実した時間を過ごしたいと思います。

### ◎クラブ

11月17日の火曜日から3回クラブ活動を行います。部活動とは違う魅力があります。楽しみながら、活動しましょう。